

Si vous avez des difficultés à visualiser cet e-mail, [suivez ce lien](#)



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 5 juin 2023

CNR LOGEMENT : TOUT UN SECTEUR MÉPRISÉ

Les annonces du gouvernement en matière de logement suscitent la colère des professionnels. 200 personnes impliquées et sept mois de travail réduits à néant ? Il n'y a plus de politique du logement.

Des mesures non chiffrées, ou pas à la hauteur des enjeux, montrent que le secteur n'a été entendu ni sur la crise du logement neuf ni sur les besoins en matière de rénovation énergétique, ni sur la réalité de la crise du marché immobilier vécue par les Français, singulièrement par les jeunes !

Le gouvernement a-t-il conscience que la situation deviendra hors de contrôle et que toute la chaîne du logement continuera à se bloquer ?

Sacrifier le seul outil d'accès à la propriété dans le neuf, le Prêt à Taux Zéro (PTZ), dans plus de 90 % des communes, c'est accroître la fracture entre ceux qui ont les moyens de choisir leur mode d'habiter et ceux qui seront assignés à résidence.

Supprimer le Pinel sans alternative, c'est nier le rôle du parc locatif privé pour la mobilité de nombreux Français.

Ne rien prévoir en soutien des travaux de rénovation énergétique, après avoir annoncé qu'il faudrait investir 48 Mds€ de plus par an pour répondre aux objectifs, c'est aller droit dans le mur.

Les professionnels réitèrent solennellement leur adresse au Président de la République, l'exhortant de nouveau à mesurer l'ampleur de la crise et son impact sur le pouvoir d'achat des Français.

Ils demandent à rencontrer en urgence les Présidents de l'ensemble des groupes parlementaires. Au Parlement désormais de prendre ses responsabilités pour répondre aux besoins des Français et aux réalités locales.